
AA14

2016郑州两会特别报道

开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五开局十三五 建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都建设国际商都

手机宽带降费
手机宽带月费直降，20M宽带一天不到9毛钱
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高清电视免费体验，预存送等额话费
再送宽带免费提速
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《身边》客户端

现在淌入
一片鸟语花香的境地
我的船仿佛并未前进
只看见两行绿柳伸过来

一霎时
将我抱进了伊的怀里

——朱湘

“上风上水上街，宜居宜
商宜业。”电话约起市人大代
表、上街区委书记宋洁，传来
这样的语音彩铃。

采访中，“上”字是宋洁
说得最多的关键词——大干
快上，逆势而上，迎难而上，
努力建设和谐宜居、智慧低
碳、开放包容的新上街。

“必须坚定不移遵循五
大发展理念，决不能偏离这
一指针。”以此为导向，宋洁
道出上街区今年要做好的重
点工作——

突 出 城 乡 一 元 ，着 力
提升城市内涵，特别是要
加快实现人的城镇化，切
合共享发展理念。宋洁对
共享发展理念至为看重。
她 说 ，遵 循 五 大 发 展 理
念，上街区要一手抓优化
提升城市综合服务功能，
一手抓城市精细化管理，
软硬兼施，双管齐下。

突出项目引领，着力提
升产业发展层级。尤其要紧
抓发展通航产业这个强有力
载体，重点抓好机场二期改
造、标准化机库和道路设施
建设。同时要大力发展现代
物流和休闲旅游两大产业。
突出生态文明，着力提升绿
色发展水平。“实现绿色发
展，上街要扎扎实实做好三
门‘功课’，注重添绿增水，注
重环境治理，注重节能减
排。”宋洁说。

作为郑州市中医院院
长，市人大代表刘宝琴特别
关 注 医 疗 领 域 。 这 次 政
府 工 作 报 告 中 ，提 到 医
疗 卫 生 ，一 是 优 质 医 疗
资 源 逐 步 提 升 、扩 增 ，二
要 实 现 公 共 卫 生 服 务 品
质 化 、均 等 化 ，三 是 要 实
现 十 大 医 疗 中 心 ，其 中
一 个 中 心 就 包 括 中 原 中
医 院 中 心 。 郑 州 市 中 医
院是郑州市唯一的三甲中
医院，也是全国示范中医
院，同时还是郑州市中医
医联体牵头单位。

刘宝琴建议打造中原
中医药中心，首先市中医
院老院区今年要进一步改
造，提升供功能，今年 6 月
份汝河路分院扩建完成要
投 入 使 用 ，下 一 步 ，还 将
在航空港综合实验区建设
南 院 区 ；其次要从学科建
设、服务能力上做好提升，
充分发挥中医特色优势；最
后是中西结合整合医疗模
式，让拥有 58 年历史的市
中医院的特色优势进行继
承 发 展 推 广 和 应 用 。 同
时 ，做 好 高 端 介 质 ，和 全
国高端的医疗单位进行合
作，提高诊疗水平。

此外，通过中医医联体，
让优质医疗资源下沉，推进
分级诊疗制度，通过巡诊、问
诊等各种方式，提升基层中
医院的能力。

精心谋划
为目标实现躬身笃行
确保荥阳今年实现
扶贫对象全部脱贫
访市人大代表宋书杰

让优质医疗资源下沉
推进分级诊疗制度
访市人大代表刘宝琴

突出生态文明
着力提升绿色发展水平

访市人大代表宋洁

设立渣土管理机构
规范渣土运输

访市政协委员桑富强

“政府工作报告在为民
惠民、共享发展方面，可以说
是浓墨重彩、突出重点，指
出要全力打好脱贫攻坚战，
确保扶贫攻坚三年行动计
划两年大头落地，明确要求
荥阳要在今年实现扶贫对
象 全 部 脱 贫 。”市 人 大 代
表、荥阳市委书记宋书杰表
示，在深感责任重大的同时，
又信心满怀。

“‘十二五’时期，荥阳着
眼融入郑州、借力郑州，实现
跨越赶超，经济社会发展取
得了令人鼓舞的成绩。”宋书杰
说，荥阳市将严格落实中央
和省委扶贫开发工作会议
精神，按照政府工作报告的
要求，把精准扶贫作为基本
方 略 ，夯 实 责 任 、统 筹 谋
划 、分 类 施 策 ，把 习 近 平
总书记关于实施精准扶贫

“五个一批”工程的原则和
要求在荥阳具体化，“转、扶、
搬、保、救”五措并举，持续推
进“把贫困劳动力转移到二、
三产业就业，扶持都市型农
业、文化旅游业发展，实施易
地搬迁扶贫，完善低保政策
兜底”等措施，严格责任落
实、加大财政投入、强化金融
扶贫、形成政策合力、创新体
制机制，切实把脱贫职责扛
在肩上，把脱贫任务抓在手
上，坚决打赢脱贫攻坚这场
硬仗，让人民群众更好地共
享改革发展成果。

城市垃圾处置是环保
工程，也是民生工程。目
前，郑州市城市垃圾处置已
基本形成集中化、规模化、
无害化和规范化，生活垃圾
的减量化、资源化已取得良
好经济效益和社会效益。

“但通过审计调查也发现郑
州市在城市垃圾处置管理
工作中还存在运行经费不
足等问题。”市政协委员、
市审计局副局长桑富强建
议在垃圾处置方面，加强政
府主导，引入市场机制，促
进社会参与，加强垃圾处理
资金投入，保障规范化运营
和管理。同时建立垃圾减
量化示范工程，推广垃圾分
类收集和资源化利用。

桑富强说，希望市政府
结合城镇化建设规划，积极
督促相关部门积极配合，尽
快完善郑州市垃圾综合处
理厂征地手续，并配合我市
餐厨废弃物资源化利用和
无害化处理工作开展，尽快
解决西区餐厨垃圾处理厂
项目建设落地难情况，切实
保障食品安全和人民群众
身体健康。

此外，他还建议我市要
尽快对综合垃圾处理场旧址
进行封场移交，设立专门的
渣土管理机构，加强对垃圾
焚烧补贴申报程序的监管，
增加主管部门对企业计量系
统的实时监控。


